

des groupes d'experts de différents secteurs. L'objectif est de faciliter une participation plus active des citoyens dans les affaires nationales et régionales afin d'arriver à un meilleur consensus quant à l'agenda hémisphérique du Canada.

Le Gouvernement reconnaît aussi la précieuse contribution des activités organisées par différents groupes, tels que les sommets parallèles, les conférences et les consultations. C'est la raison pour laquelle le Canada soutient les activités organisées par des groupes d'intérêt dans le contexte du processus du Sommet, y compris de la ZLEA.

Une variété de mécanismes existent déjà et ont été largement utilisés pour soutenir d'autres réunions et conférences de divers groupes de la société civile. Les contributions du MAECI pour stimuler les consultations sur la politique étrangère, la recherche et les activités d'information, le Programme de sécurité humaine du MAECI, et le Fonds d'appui à la participation de la société civile dans les processus hémisphériques de l'ACDI ont tous particulièrement contribué à la poursuite du dialogue entre les groupes de la société civile et entre ces groupes et les gouvernements de l'hémisphère.

LE CHEMIN À PARCOURIR : VERS DE NOUVEAUX PROGRÈS

Le Gouvernement s'engage à renforcer et parfaire sa stratégie de sensibilisation nationale et hémisphérique, à la lumière de l'expérience acquise lors du Sommet et en tenant compte du fait que la mondialisation a donné lieu à la multiplication d'acteurs sociaux, et à l'évolution de l'influence du rôle de ces derniers sur les politiques nationales et étrangères. Le Gouvernement réalise également l'importance de collaborer avec les experts non gouvernementaux pour explorer activement les possibilités susceptibles de contribuer à l'amélioration de ce processus de consultation ou à la création d'autres mécanismes plus efficaces pour favoriser l'engagement des citoyens et accroître la transparence.

LA STRATÉGIE DU GOUVERNEMENT POUR L'AVENIR SE BASE SUR QUATRE OBJECTIFS PRIMORDIAUX :

SOUTENIR UNE APPROCHE COHÉRENTE

Le Canada a élaboré une approche cohérente pour s'assurer que les processus sectoriels liés au Sommet incorporent et renforcent des mécanismes participatifs prévoyant l'inclusion des voix non